

## GEISTLICHER IMPULS VON PFARRER MATTHIAS BLAHA FÜR JANUAR 2025

### *Unabgelaufene Füße*

Zum neuen Jahr habe ich einen schönen Gedanken bei dem Theologen Fulbert Steffensky gefunden; er schreibt:  
*„Vor einiger Zeit besuchte ich mit meiner Enkeltochter eine Freundin, die ein Kind bekommen hatte. Die Enkeltochter sah das Kind lange und bewegt an, und schließlich sagte sie: ‚Es hat so schöne unabgelaufene Füße!‘  
So ist es auch mit dem neuen Jahr: Es hat so schöne unabgelaufene Füße.*

*Immer wenn etwas anfängt – ein neues Leben, ... ein neues Jahr, überkommt Menschen eine Art gerührter Hoffnung. Noch ist das Neue nicht verletzt und beschmutzt, noch hat es wundervolle unabgelaufene Füße.“<sup>1</sup>*

Begleitet von diesen Gedanken, habe ich an Silvester meinen Kalender des zu Ende gehenden Jahres zur Hand genommen und ihn durchgeblättert. Die Einträge haben mich an viel Schönes erinnert, das ich erleben durfte. Auch so manche Herausforderung ist mir nochmals in den Sinn gekommen.

Mein Kalender für das Jahr 2025 zeigt mir dessen unabgelaufene Füße: Was die Termine, die schon drinstehen, und die bislang unverplanten Zeiten für mich bringen werden, weiß ich nicht. Zugleich hoffe ich, dass das neue Jahr Wundervolles für mich bereithält – und das Gleiche wünsche ich Ihnen.



*Foto: Am Strand von Byron Bay, Australien*

<sup>1</sup> Fulbert Steffensky, Unabgelaufene Füße. In: Ach. Das kleine Buch vom großen Staunen. Hamburg (Andere Zeiten e.V.) 2007, S. 52.